



Le code horaire

Par Daniel TANT

Un code ne transforme pas toujours un texte.

Aujourd'hui le code horaire est entré dans les mœurs. Un pilote d'avion, de navire ou un automobiliste désigne un objectif ou un danger en s'imaginant un cadran horaire dont les 12 heures sont situées droit devant, 3 heures à droite et 9 heures à gauche.

Mais pendant la Première guerre mondiale, il était nécessaire d'introduire ce code pour aider les militaires ou les artilleurs. En Angleterre, il a été diffusé dès 1915 par une marque de cigarettes, sous forme de publicité mesurant 64 X 38 millimètres.

